



JAIME HALES, ESCRITOR Y TAROTISTA

por Walter Pequeño

"soy un entusiasta de la vida"

“Aquí estoy, como a quien la muerte lo sorprendió mientras vivía”, deberá decir el escritor Jaime Hales, quien nota que abogado o consejero se lleva una mejoría, tarotista, y como un entusiasta de la vida “porque me anima tanto la vida, me gusta al humor, las personas, los paisajes, la comida, caminar por las calles, conversar, hacer el amor, leer en grupo o solo y enseñar. Dicho con frases tan simples y tengo firmas como ‘tú eres tu’”, asegura el Director de la Academia de Estudios Humanos de Santiago, maestro distinguido en Ciencias Humanas de la Pontificia Universidad Católica acompañado de un sandwich de su nueva línea (ver arriba).

¿Qué actividad está primera en su vida, ser abogado, poeta, tarotista, escritor o consejero?

Yo lo entusiasma, pero luego eso convierte la emergencia de los Derechos Humanos, comienza a dejar esa actividad, concientizándome en la creación de proyectos en educación superior para formar humanistas y futuros magistrados, periodistas, psicólogos. Lo político me sirve una motivación en mi vida y aunque me reporta mucha, también la convierte como algo trivial en una vocación de servirlos. Yo mi entusiasmo lo hago por el poder en términos personales, aunque si creo en la necesidad de formular visiones de sociedad y crear organizaciones para ello. Ser escritor y tarotista es lo que define mi vida.

Usted plantea la creación de una nueva sociedad humanista, justa, libre y solidaria. ¿Qué tan lejos estamos de lograrla?

Estamos en la ruta, caminamos hacia allá, sólo nos falta derrojar las resistencias del mundo que nos da. Creo que en mi país de 200 años tenemos las bases muy establecidas en lo político y económico.

Ok, pero ¿por qué alguien tan ligado a lo espiritual se ocupa también de temas tan terrenales como la política?

Porque todo es mío concernio a la materia que el espíritu, ya sea en el ser humano de fondo para dos cosas. Además, la política es la ciencia de la preocupación por los demás en la sociedad. Son las personas las que interactúan, no a priori.

Ahora bien, ¿qué se estudia en su Academia de Estudios Holísticos Symaron?

Todos los disciplinas que ayudan a la formación de una minda política del mundo y que durante muchos años fueron creadas en secreto debido a las

persecuciones. Son las ideas propias del pensamiento, recordadas con el lenguaje del centenario. Lo que queremos es abrir un espacio porque las personas se encuestan a sí mismas y quieren seguir incrementando fruto su realización plena.

Digamos, ¿cuáles son las ideas tan mundanas e increíbles a veces?

Lo que creímos. No sé. Ustedes los que vive mejor. Yo vivo hoy en confusión que es mi mayor deseo para mi misma persona. Y ellos vienen. Viene los que deben venir. No intento convencer.

o nadie, ni intento convencer. Solo imaginar lo que dicho o hecho y de para, resolví lo que me toca.

Y la mujer, ¿de qué manera debiera prepararse para asumir el protagonismo en marcha?

De la misma manera que los hombres: concientizándose más a sí mismo y buscando desarrollar y amontar las energías femeninas y masculinas que nubican en su interior. Mayor conciencia, mayor fuerza, mayor decisión.

Y en cuanto a su desarrollo, ¿cuáles son sus proyectos para este año?

Me interesa mucho que ande bien la Academia Symaron. En lo literario, supongo publicar “Yo soy mi escrito”, que encierra elementos de las parecidas en el reconocimiento de su propia historia personal. Quiero terminar de escribir la nueva versión de “Sacerdotes de Santiago”, otros integrando los antiguos monasterios y dar cuerpo a una novela en barroco. En lo político, espero tener muchos contactos con la comunidad en Rusia. Mi sueño es participar en alguna comisión que me crea una verdadera reforma de la educación chilena y ayudar a la mejora de las relaciones diplomáticas y culturales con Bolivia y Perú.

Se ve que es un hombre de acción que concreta sus sueños, pero ¿dónde sigue más se cumplido?

Muchos, y en buenas en que siempre los hago. Recuerdo con emoción cuando Jaime Butler, profesor, me contó de mí a los 17 años: en sus ojos siempre hay un libro que llega y otro que sale. Esas es mi vida.

Finalmente, ya traeas de la lectura del tarot, dime podrías decir qué nos depara este año como país?

Será un año interesante, en el que se irán de menos a más. Contradicciones, fuerza, entusiasmo y amores. En la página www.symaron.cl hemos colocado algunas cosas para el año, pero lo verdad es que no negar predicciones cuando los consejos no se siguen o se olvidan, ya anuncios que pueden ser relevantes, no me interesa. Lo que importa es el hacerse cargo a la información recibida en el círculo y para eso los predicciones más personales. II



TEL. 32642112 N° 46

www.symaron.cl

Viaje del Maestro (abril 2008)



HAVANNA

"Soy una entusiasta de la vida" [artículo] Maureen Berger H.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Berger Hidalgo, Maureen

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Soy una entusiasta de la vida" [artículo] Maureen Berger H.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)